



Communiqué  
de presse

## EDF porte sa participation de 20 % à 25 % dans l'énergéticien autrichien ESTAG

EDF vient d'acquérir la participation de 20 % détenue par GDF SUEZ dans SIA (Société d'Investissement en Autriche), devenant ainsi l'unique actionnaire de cette holding qui possède elle-même 25 % du capital de l'énergéticien autrichien ESTAG (Energie Steiermark), aux côtés du Land de Styrie, propriétaire des 75 % restant d'ESTAG.

ESTAG regroupe une quarantaine de filiales en Autriche et emploie plus de 1800 salariés dans les domaines de l'énergie, du traitement des déchets et des services associés. Ses deux plus importantes filiales sont SSG (Steweag-Steg), principal distributeur et commercialisateur d'électricité du land de Styrie, et STGW (Steierische Gas Wärme), transporteur et commercialisateur de gaz et de chaleur dans la même région.

EDF intervient également en Autriche, via une société du groupe en Allemagne, EnBW, qui détient notamment une participation dans EVN, premier distributeur et commercialisateur d'énergie du pays.

Contact presse : Carole Trivi : + 33 (1) 40 42 44 19 / + 33 (1) 40 42 46 37

Contact analystes : David Newhouse : + 33 (1) 40 42 32 45

*Le Groupe EDF, est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers de l'électricité : la production, le transport, la distribution, la commercialisation et le négoce d'énergies. Il est l'acteur principal du marché français de l'électricité et détient des positions fortes sur les trois autres principaux marchés européens (Allemagne, Royaume-Uni, Italie) qui en font l'un des électriciens leader en Europe et un acteur gazier reconnu. Avec une puissance installée de 127,1 GW dans le monde (124,8 GW en Europe) pour une production mondiale de 609,9 TWh, il dispose parmi les grands énergéticiens européens du parc de production le plus important et le moins émetteur de CO<sub>2</sub> grâce à la part du nucléaire et de l'hydraulique dans son mix de production. Le Groupe EDF fournit de l'électricité, du gaz et des services associés à plus de 38 millions de comptes clients dans le monde, dont près de 28 millions en France. Le Groupe a réalisé en 2008 un chiffre d'affaires consolidé de 64,3 milliards d'euros dont 46,7% à l'international. EDF, cotée à la Bourse de Paris, est membre de l'indice CAC 40.*